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懐
か
し
の
絵 

  

左
端
の
写
真
は
、
現
在
３
２
歳
の

長
女
が
小
学
校
５
年
生
の
時
に
描
い

た
亡
き
父
の
似
顔
絵
で
す
。
お
正
月

に
母
の
い
る
大
阪
の
実
家
に
妹
弟
家

族
み
ん
な
で
集
ま

っ
た
際
に
、
昔
の

写
真
の
中
か
ら
、
私
が
娘
の
絵
を
写

真
は
が
き
に
し
て
送

っ
た
物
が
出
て

き
て
話
題
に
な
り
ま
し
た
。
左
肘
を

テ
ー
ブ
ル
に
お
酒
を
飲
む
姿
が
と
て

も
よ
く
似
て
い
る
と
話
題
に
な
り
ま

し
た
。
写
真
も
い
い
け
ど
、
絵
も
い

い
な
と
改
め
て
思
い
ま
し
た
。 

 

絵
手
紙
も
よ
く
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
で

紹
介
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
味
わ
い
ぶ

か
い
で
す
し
、
福
山
和
人
さ
ん
の
お

連
れ
さ
ん

（イ
ラ
ス
ト
レ
ー
タ
ー
）

が
描
か
れ
る
福
山
さ
ん
も
素
敵

で

す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

大宮交通公園の再整備計画案が発表 
 大宮交通公園の一番人気は、なんと言っても『ゴー

カート』です。再整備に当たっても、最も多い要望は

「ゴーカート」を残して欲しいという声でした。議会で

の追及でガソリンで走るゴーカートを残すのは困難なだ

が、乗り物については電動式なども含め、検討するとい

うことになっていました。しかし、委託をした民間事業

者が提案してきた計画には、乗り物はなく、自転車のみ

の施設になっていました。 

 昨年末のまちづくり委員会での質疑では「決定です」

という報告。つまり、「パークPFI」という手法で、民間

任せにしてしまうことで、市民

の要望や京都市自身も意見が言

いにくくなるということがはっ

きりしたということです。現市

長の「民間ができることは民間

に」というやり方で、公的な責

任が後退しているということで

す。 

つぶやき：市職員３３００人の削減は成果？？？ 

 現市長は市職員を3300人も削減し、とりわけ市民の身近

な区役所の職員はこの間1000人近く減らしています。その

結果、台風の被害で、各学区に避難所ができても、市の職

員の配置はできず、区役所に税金担当部署がなくなり、京

都市庁舎まで、相談にいかなくてはならないなど、市民に

とって、京都市はこれまで以上に遠い存在になってきてい

ます。これが、市長の仕事として成果なのでしょうか？ 

 さらに、正規の職員は減らしても仕事が減るわけではな

く、非正規労働者を増やし、民間に委託しているので、雇

用主としても問題があります。労働者の働く権利と暮らし

を守るのは大切なことなのに、公務職場が利益優先にな

り、今や公務現場でワーキングプアの状況も生まれていま

す。まるで、安倍自公政権路線の京都版といえます。 

国のいいなり市政では市民は救われません。 

＜新春報告＞ 

新しい年となりました。昨年末は安倍首相主催の「桜を

見る会」を通して、安倍首相が、市民の大切な税金を私物

化している実態やカジノ施設を巡っては、国会議員に賄賂

が渡されていたことも国会議員

の逮捕者が出る中で明らかに

なってきました。 

 嘘とごまかし、汚れた政治か

ら、さよならをする年にしたい

ものです。 

 今年もよろしくお願いいたし

ます。 

デ
イ
サ
ー
ビ
ス
で
作
成
し

た
母
の
作
品 

恒例の新春宣伝 
 1月3日、上賀茂神社前で、今年は弁護士の福山和人さんと

一緒に宣伝しました。暮らし応援のすぐやるパッケージを提

案され」、子育て支援では、子どもの医療費の拡充や全員制 

の温かい中学校給食の実現、若者支援では給付制の奨学金の

設立や市バス地下鉄の学割率のアップ、奨学金返済の利子分

の補助など、高齢者支援では敬老乗車証を守ることなど、わ

かりやすい提案をされています。新しい市政で暮らしに希望

の持てる社会の実現に向けて頑張ります。 

右
端
か
ら
、
玉
本
な
る
み
市
議
、
福
山
和
人

弁
護
士
。
応
援
に
た
く
さ
ん
の
皆
さ
ん
が
駆

け
つ
け
て
い
た
だ
き
、

一
緒
に
宣
伝
し
ま
し

た
。 

たくさんの木々が伐採され、北消

防署建設が進められている 


